

Astérix (PSX) - 1/1

Ce jeu est à éviter absolument. Si on vous l'offre en cadeau, refusez-le. Explications...

"Astérix" est un jeu sur Playstation. D'après le nom, il pourrait être tentant de l'acheter ; du moins pour les fans de la bande dessinée de Goscinny. Cependant, je vous alerte tout de suite : n'achetez ce jeu que si vous voulez jouer à Risk. En effet, la partie se résume en une longue (trop longue ...) partie de ce jeu ponctuée par quelques scènes d'action.

Au départ, vous contrôlez votre petit village. A l'aide de la potion magique que prépare Panoramix, vous commencez à conquérir la Gaule. Le but étant de rapporter au druide les 5, 7 ou 9 éléments manquant pour sa potion (alors qu'il en a fait pour amener du renfort !?!). Les scènes d'actions vous permettant de posséder ces ingrédients sont lamentables. Vous contrôlez Astérix ou Obélix et devez parcourir un niveau très court (mais pourtant si long !). La perspective est très mal rendue, ce qui vous fais parfois penser que vous êtes en train de monter sur une plate-forme alors que vous êtes à côté. Les graphismes sont très grossiers : même si c'est une console ancienne génération, elle est capable de beaucoup mieux. Le jeu est lent à mourir, les combats sont énervants à souhait, etc... Mais, le pire, c'est que vous devez refaire les niveaux si les romains recapturent le territoire dans lequel se trouve celui-ci. Cela incite beaucoup à mettre une horde de gaulois dans ces régions.

D'autres petits jeux sont sensés vous divertir. L'un d'eux est un jeu dans lequel vous devez casser des tonneaux et taper sur les romains. L'autre (la partie la plus marrante du jeu) consiste à lancer un romain le plus loin possible. Cependant, cette dernière partie ne suffit pas à elle seule à justifier l'achat d'un tel jeu.

En définitif, n'achetez ce jeu que si vous êtes fan de Risk et n'avez pas de PC. En effet, il existe de très bonne version sur ordinateur, en vente en commerce ou téléchargeable sur Internet. Et pour les plus courageux d'entre vous qui ont voulu ajouter ce jeu à leur palmarès, je leur souhaite bon courage : au bout d'une demi-heure de jeu, j'abandonne.